

ENERGIEWENDE – Am Energie-Event der Liga Baselbieter Stromkunden vom kommenden 16. September wird in Sissach aus verschiedenen Blickwinkeln über die Energiewende referiert.

Chancen und Herausforderungen



Der Anteil an Solarstrom im Schweizer Stromnetz beträgt rund 3,5 Prozent, und die Produktion von Windenergie trägt mit rund 0,2 Prozent kaum nennenswert zur Schweizer Stromproduktion bei. Was ist hier noch möglich?

Bild: Adobe Stock

Während der Bund die Schweiz bei der Umsetzung der Energiestrategie 2050 auf Kurs sieht, monieren Umweltverbände einen Stillstand bei der Energiewende.

Auf der anderen Seite kritisieren Teile aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft den angestrebten Umbau des Energiesystems generell als Fehler. Die Referenten des Energie-Events «Chancen und Herausforderungen der Energiewende» vom Montag, 16. September 2019, beleuchten die Chancen und Herausforderungen der Energiewende aus unterschiedlichen Perspektiven.

Politische Rahmenbedingungen

Christoph Buser, Präsident der Liga Baselbieter Stromkunden und Präsident des HEV Baselland, informiert in der oberen Fabrik in Sissach über die politischen Rahmenbedingungen. **Tobias Andrist**, CEO des Versorgungsunternehmens EBL, bringt die Sicht der Energieversorger ein.

Christian Zeyer berichtet in seiner Funktion als Geschäftsführer von Swisscleantech über die Chancen einer nachhaltigen Wirtschaft, und **Silvio Borner**, emeritierter Professor für Wirtschaft und Politik an der Universität Basel und Mitgründer des Carnot-Cournot-Netzwerks wiederum, der sich als fundierter Kritiker der Energiewende einen Namen gemacht hat, wird die Energiewende kritisch aus einer wirtschaftspolitischen Perspektive beleuchten. Im Anschluss offeriert die EBL einen Apéro riche. *Reto Anklin*

*Energie-Event der Liga Baselbieter Stromkunden: «Chancen und Herausforderungen der Energiewende».
Montag, 16. September 2019, 19.00 Uhr,
obere Fabrik, Gerbegässlein 1, Sissach.
Die Veranstaltung ist öffentlich
und die Teilnahme kostenlos.*